
ATA DE REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 11 /1995-1996

Dia 18/08/1995 - 15:00 horas

Presentes: professor Luís Carlos Guedes Pinto, presidente; professor José Luiz Antunes de O
Sousa, 2o vice-presidente; professora Lúcia Pereira da Silva, Io secretario; professor Lino
Castellani Filho, diretor administrativo; professora Marlene Rita deQueiroz, 2° tesoureiro. As
professoras Sílvia Azucena Nebra de Pérez, 2o secretário e Marcela Haun, Io tesoureiro;
justificaram a ausência e a professora ítala D'Ottaviano, Io vice-presidente, não compareceu.
Dandoinícioà reuniãoa ata da reunião 10/1995-19% foi lida e aprovadapelos presentes. Em
seguida foram dados os informes: (1) - Aprofessora Sílvia solicitou afastamento temporário
até 6 de novembro p.f., por motivos particulares. Esta solicitação foi aprovada. (2) - Saiu o
Boletim número 17, dedicado à análise da falta de política salarial e a ativação de alguns
convênios, tendo sido aprovado o novo convênio com o Conservatório Carlos Gomes. No
próximo boletim será publicada a votação nominal da LDO e uma nota sucinta sobre os
pedidos de demissão de membros da Diretoria. Decidiu-se que os professores Lino e Lúcia
ficariam encarregados de redigir tal nota. (3) - Sobre a reunião do Conselho de
Representantes o professor Lino informa a falta de quorum (3 membros, 1 representante que
não é mais membro do CR e 3 membros da Diretoria da Adunicamp) apesar da convocação
ter sido feita por escrito, com bastante antecedência. Discutida a situação resolveu-se
convocar novamente o CR para as providências de sua reestruturação no próximo dia 31 de
agosto, 5a feira, às 12:00 horas. Além de convocar por escrito, os professores Lino e Marlene
farão contatos telefônicos para assegurar o maior número possível de representantes nessa
reunião. (4) - Oprofessor Guedes jáagendou reuniões com as Congregações da FEM eFEE
e aguarda retomo à sua solicitação das demais Unidades. A idéia é de tentar uma maior
aproximação da Adunicamp com a classe docente, solicitando uma maior participação de
todos. (5) - Com relação àconstrução da sede, oprofessor Antunes jádevolveu oanteprojeto
contendo sugestões do professor Almeida ao arquiteto e tirou uma cópia que ficará na sede.
Pequenas modificações ainda são possíveis de serem feitas desde que tais sugestões sejam
feitas em tempo hábil. (6) - O professor Guedes passa a relatar todos os esforços que vem
envidando no sentido de esclarecer a situação do convênio PMSP/Unicamp para, através do
Departamento de Medicina LegaL identificar as ossadas dos desaparecidos políticos. Informa
ainda que após sucessivos contatos com o Reitor e com o professor Badan Palhares, enviou
carta a este último solicitando que sepronunciasse até o dia 23 deagosto sobre a publicação
de uma nota de esclarecimento à comunidade. Sugeriu ainda ao Reitor a criação de uma
Comissão de acompanhamento externa ao Departamento para supervisionar a execução desse
convênio. Aprofessora Marlene sugere que a Adunicamp divulgue o que tem feito a respeito
eoprofessor Guedes informa estar aguardando aresposta do professor Badan para tomar essa
iniciativa e as providências cabíveis, dependendo do teor da resposta. (7) - Com relação ao
próximo jornal, o professor Carlos Rodrigues de Sousa (Chefinho) ficara responsável e a
previsão é de que seja editado em setembro. Dentre as matérias previstas estão a segunda
parte do artigo da professora Ivany, um da professora Corinta sobre medidas tomadas com
relação ao ensino de Graduação na Unicamp, a resposta ao Artigo da revista Veja pela
Diretoria, um artigo sobre aposentadoria e outras contribuições que chegarem. O professor
Lino sugere uma auto-avaliação ebalanço do que aDiretoria fez nesses primeiros 100 dias de
gestão. (8) - Discutindo-se a convocação de Assembléia Geral, resolveu-se propor ao



Conselho de Representantes a convocação para a segunda semana de setembro. (9) -
Considerando-se a necessidade de participação no CONAD/Andes-SN (6 a 8 de outubro),
decidiu-se que a Adunicamp proporia dois nomes napróxima Assembléia, sendo um deles o
do professor Lino. Aproveitando a ocasião o professor Guedes relata a reunião com o
professor Edmundo Fernandes Dias, secretário geral da ANDES-SN, em que foram discutidas
várias medidas para que se transforme a Adunicamp em sessão sindical da Andes-SN. O
professor Lino ficou de verificar quais pontos do estatuto deveriam ser alterados, e oprofessor
Guedes informou que jáhá parecer do Dr. Simões a esse respeito. (10) - Aprofessora Emilia
encaminhou umtexto sobre patentes e o professor Antunes ficou encarregado de lere passar
uma cópia para o professor Mohamed para que pudessem opinar. (11) - Foi aprovada uma
contribuição de R$ 20,00 (vinte reais) para auxiliar a compra de uma estante para a Biblioteca
Popular Paulo Freire da Favela do Jardim Paranapanema. (12) - Segundo parecer juridico
de 22/9/93, membros de Direção das sessões sindicais não tem estabilidade sindical,
prerrogativa de Diretores de Sindicatos. Essa informação deverá ser checada junto à Andes-
SN. (13) - O professor Lino informa que imediatamente antes do evento sobre deficientes
físicos naUniversidade, uma portaria do Reitor criou Comissão especifica para esse estudo. O
evento já realizado contou com pouco mais de 50 participantes e constatou-se ausência de
dados e informações a respeito. Decidiu-se escrever uma nota a esse respeito sohcitando que
sugestões sejam encaminhadas à Administração. (14) - A professora Marlene submete a
forma de balancete mensal que foi aprovada com a decisão depublicação dos três balancetes
em atraso (junho, julho e agosto) num próximo boletim. Os demais seriam publicados no
primeiro boletim após odia 15 de cada mês. (15) - Com relação ao problema dos não sócios
conveniados daUnimed, a professora Marlene informa que hánecessidade de atualização da
lista. Há65 funcionários que pagam o STU, 4 docentes não sócios daAdunicamp e 102 que
não enquadram nessas categorias. Após análise e discussão da situação, decidiu-se que como
não há urgência nessa regularização, serão tentados contatos através de correspondência a
todos, solicitando desligamento eoferecimento de alternativas pelo STU e/ou Unimed. Não há
intenção de causar prejuízo a ninguém, mas sim de iniciar o processo de regularização dessa
situação. (16) - Com relação aos plantões da Diretoria neste semestre aprovou-se o seguinte
esquema:

2" feira 3" feira 4" feira 5a feira 6a feira

Manhã Marcela Marlene Guedes

Tarde ítala Antunes Lúcia Lino

Tentativamente decidiu-se marcar nova reunião na próxima quinta-feira, dia 24/8, às 12:00
horas caso haja necessidade. A reunião terminou às 17:50 horas e eu Lúcia Pereira da Silva,
primeira secretária, lavrei a presente Ata e solicitei a Elena Cristina Caetano, funcionária da
entidade, que a datilografasse, para ser submetida à apreciação da Diretoria da Adunicamp.
Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 21 de agosto de 1995.



REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão "Universidade e Sociedade'

Número 11/1995-1996

18/08/1995 - 15.00 horas

EXPEDIENTE - Pauta:

(1) - Leitura e aprovação da Ata da reunião n° 10;

(2) - Informes gerais:
. Pedido de afastamento temporário da Diretoria da Prof Sílvia,
. Boletim,
. Reunião do CR,
. Presença em reuniões de Congregação;

(3) - Construção da Sede;

(4) - Posição frente á questão do convênio PMSP/UNICAMP
identificação das ossadas;

(5) - Próximo Jornal;

(6) - Convocação Assembléia Geral;

(7) - Participação CONAD;

(8) - Texto Patentes;

(9) - Pedido Biblioteca - Doação R$ 20,00;

(10) - Direito estabilidade sindical;

(11)-Outros...



LISTA DE PRESENÇA À REUNIÃO DE DIRETORIA "Universidade e Sociedade'
Reunião N° 11/1995-1996

18/08/1995 - 15:00 horas

- Luís Carlos Guedes Pinto (Presidente
Assinatura:

-ítala D'Ottaviano(l0Vice-Presidente)
Assinatura:

•José Luiz Antunes de O Sousa (2o Vice-Presidente)
Assinatura:

Lúcia Pereira da Silva (Io Secretário)
Assinatura:

Sílvia Azucena Nebra de Pérez (2oSecretário)
Assinatura:

Marcela Haun (Io Tesoureiro)
Assinatura:

Marlene Queiroz (2° Tesoureiro)
Assinatura:

Lino Castellani Filho (Diretor Aá^ninistrat:
Assinatura:

Helena Costa Lopes de Freitas (Diretor de Imprensa)
Assinatura: Está na Rússia - retoma em outubro/95

José Ricardo Figueiredo (Diretor Cultural)
Assinatura: demitiu-se


